

, URL: <http://www.swp.de/ehingen/lokales/alb/Musikverein-Maegerkingen-ehrt-Mitglieder;art5707,1317746>

Autor: EL | 01.02.2012

Musikverein Mägerkingen ehrt Mitglieder

Mägerkingen.

Hans Sontheimer übernahm die Ehrungen des Blasmusikverbandes Neckar-Alb für die vorwiegend jungen Musiker des Musikvereins Mägerkingen.

Der Inhalt der Aussage "Jugend hat Zukunft" werde in Mägerkingen "besonders deutlich", betonte er. Das große Literatur-Angebot fordere heute die Musiker zur Ausbildung heraus. Der Mägerkinger Musikverein leiste auf diesem Gebiet im "finanziellen Spagat hervorragende Arbeit". Diese Investition zahle sich aber "auch als Bindeglied zwischen den Generationen aus."

Das bronzene Ehrenzeichen für den erfolgreichen D1 Lehrgang erhielten: Lisa Ebinger, Marc Graner, Lukas Lorch, Nadja Radovanovic und Fabia Schmid. Für zehnjähriges aktives Musizieren erhielten das Ehrenzeichen in Bronze vom Blasmusikerverband Baden-Württemberg: Birgit Lorch, Jasmin Lorch, Stefanie Möck, Nadine Rausch und Selina Schenk.

Mit der Fördermedaille in Gold des Blasmusikverbandes wurde Susanne Mader geehrt. Sie spielt seit 1979 aktiv als Klarinetistin in der Kapelle. Daneben war sie von 1985 bis 1987 Jugendbeisitzerin und von 1987 bis 2011 Schriftführerin und damit Mitglied des geschäftsführenden Vorstands. Ernst Zaia betonte bei seiner Gratulation, dass Susanne Mader in dieser Zeit "den Umbruch im Verein voll miterlebt und mitgetragen habe".

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

| |
|--|
| Alle Rechte vorbehalten. Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung |
|--|